

DEPORTES | Otros

Abiertas las convocatorias de subvenciones en materia deportiva, dotadas con 1,2 millones de euros

El presupuesto de la Diputación de Córdoba para ayudas al ámbito deportivo se incrementa un 26,43 % con respecto a 2011

Redacción

Viernes 10 de agosto de 2012 - 18:23



Ayuntamientos, entidades deportivas y deportistas de élite de la provincia pueden ya solicitar alguna de las líneas de ayuda al deporte abiertas por la Diputación de Córdoba y cuyo importe total asciende a 1.183.575 euros, un 26,43 % más que en 2011.

El delegado de Juventud y Deportes de la institución, Agustín Palomares, ha señalado como aspectos fundamentales de las convocatorias que “aumentamos las ayudas, llegamos a más colectivos deportivos, primamos el deporte base pero no olvidamos a la élite”.

En el caso de las ayudas para programas deportivos impulsados por municipios y ELAs durante 2012, Palomares ha explicado que los ayuntamientos reciben un total de 872.675 euros, de los cuales 569.175 euros proceden de Presidencia y se han destinado a 63 proyectos municipales, y 303.400 euros están dentro de la convocatoria de la Delegación de Juventud y Deportes, cuyo plazo de solicitud finaliza el 23 de agosto.

El diputado provincial ha resaltado que las ayudas a los municipios se incrementan un 17 % con respecto a 2011 (134.000 euros) y “están enfocadas al deporte base, a los niños y niñas de la provincia”.

La segunda convocatoria de subvenciones, abierta hasta el 21 de agosto, es la destinada a entidades deportivas de la provincia, dotada con un 40 % más de presupuesto (214.000 euros) y dirigida a equipos federados en competiciones deportivas, al desarrollo de eventos deportivos oficiales, a actividades físicas y deportivas no federativas y a delegaciones cordobesas de las federaciones deportivas andaluzas.

De la convocatoria de becas destinadas a deportistas de máximo nivel de la provincia, con un presupuesto de 100.000 euros, Palomares ha destacado que “es totalmente novedosa y pretende ayudar a deportistas que están obteniendo grandes resultados. Estamos aliviando el gasto de estar en la alta competición y estamos respaldando a deportistas que no han recibido ayuda antes”.

Finalmente, Palomares ha recordado que la Diputación de Córdoba ya aumentó un 35 % las ayudas de patrocinio para clubes deportivos de alto nivel y está colaborando, también, con el deporte de la capital destinando 195.000 euros a la convocatoria de subvenciones del Instituto Municipal de Deportes. En este sentido, ha hecho hincapié en que “esta buena sintonía permite dar una respuesta ágil y certera a los clubes de la capital”.

Las bases de las convocatorias pueden consultarse en www.dipucordoba.es/deportes.